

KIM

Polresta Mataram Turut Hadir Dalam Loka Karya Bidang Hukum Polda NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Jul 13, 2023 - 16:33



Mataram NTB - Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH turut hadir dalam acara Loka Karya Bidang Hukum Polda NTB bertempat di Prime Park Hotel Dan Convention Lombok, Kota Mataram. Kamis,

(13/07/2023)

Kegiatan Loka Karya Bidang Hukum Polda NTB tersebut dengan Tema Optimalisasi Kemampuan Anggota Polri guna menghadapi diberlakukannya Undang-undang nomor 1 Tahun 2023 dalam rangka menjamin penegakan hukum yang bertransparasi, berkeadilan dan menjunjung tinggi HAM

Hadir dalam kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto MSi dengan narasumber Wamenkumham RI Prof. Dr Edward Omar Syarif Hiariagi, SH, MH berserta Kabidkum Kombes Azas Siagian, SH, MH diikuti oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, Kapolres jajaran Polda NTB, Kasubdit Jajaran Polda NTB, Kasat Reskrim, Kasat Narkoba dan Kasi Hukum Polres jajaran Polda NTB.

Acara tersebut dibuka langsung oleh Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto MSi dan sebagai Narasumber Bapak Wamenkumham RI Prof. Dr Edward Omar Syarif Hiariagi, SH, MH , dengan materi menghadapi berlakunya Undang-undang No.1 tahun 2023 dalam menjamin penegakan hukum yang transparasi, berkeadilan dan menjunjung tinggi Hak Asasi manusia dengan dilanjutkan dengan sesi tanya jawab diberikan kepada peserta Lokakarya.

Selanjutnya para peserta satu persatu pun mulai bertanya yang ditanggapi langsung oleh Narasumber Bapak Wamenkumham Prof. Dr Edward Omar Syarif Hiariagi, SH, MH.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyampaikan kegiatan yang diselenggarakan oleh Bidkum Polda NTB dengan narasumber Wamenkumham Prof. Dr Edward Omar Syarif Hiariagi, SH, MH tentunya akan mendapat pelajaran lebih khususnya dibidang hukum.

" Dari hasil kegiatan Loka Karya yang diikuti seluruh Polres jajaran SE Polda NTB ini akan ditindak lanjuti untuk memberikan sosialisasi kepada personel di wilayahnya masing-masing ", pungkasnya. (Adb)